

インタビュー 閉校に寄せて

ありがとう田原中学校

3年 梅原 彩奈 さん

本年度は、私たち3年生と学校にとって「最後」となる一年でした。最後にふさわしい一年にしようと、全校生徒が一丸となった一年でもあり、また、たくさんの人に支えられていることを改めて実感した一年でもありました。

これからの自分の進路においても、支えてくださった皆さんへの感謝の気持ちと、田原中学校最後の卒業生であることに誇りを持ち、頑張っていきたいです。



梅原彩奈さん 梅原彩乃さん 阿部美結羽さん

田原中学校だから学べたこと

3年 梅原 彩乃 さん

3年間学校で生活してきて、たくさんのことを学ぶことができました。先生とも家族のように生活し、少人数だからこそできる体験もたくさんありました。大きい学校の方がいいなと思ったこともありましたが、今は田原中学校に通えて良かったと思っています。

学校は閉校してしましますが、ここで過ごした毎日是一生の思い出です。

思い出を胸に

1年 阿部 美結羽 さん

私のこの一年の間で思い出に残っていることは、小中・地区民合同運動会のフラッグパフォーマンスです。曲の最後にフラッグを高く投げる時がとても楽しかったです。田原中学校最後の運動会は楽しい一日になりました。

学校が閉校してしまうのは寂しいですが、4月からの江刺第一中学校での生活に向けて、前向きに取り組んでいきたいと思っています。



▲全校で制作した文化祭パネル

▶文化祭で披露した打楽器三重奏



教育の理想郷、田原中学校

田原中学校は、教育の理想郷です。素直で純朴な生徒たち、協力的な保護者や地域の皆さん、そして特筆すべきは学校の創立当初から地域全体で子どもたちの教育に力を入れてきた地域の歴史と文化です。

田原中学校最後となる本年度、これまでの学校の歴史と伝統に感謝しながら、全校生徒3人と教職員で力を合わせて、有終の美を飾る一年となるように取り組んでまいりました。4月からは江刺第一中学校と統合になりますが、これからも地域で子どもたちを見守り続けていただくことを願っています。

心に生き続ける田原中学校

「そびゆる山は蓬萊山 流れも清き田代川 緑の松に囲まれし 田代が丘の我が健児」応援歌の一節が創立以来72年間変わらない田原中学校の立地を表しています。

急な長い坂道、歩くとぎしぎし音がする木造校舎、グラウンドいっぱいには繰り広げられたクラブ活動、学校林での下刈り作業・米箱掛け、大田代小学校と合同の運動会・文化祭…思い出は尽きることがありません。田原中学校の扉は閉じますが、72年間にわたる多くの卒業生の心の中、そして田代が丘に田原中学校は脈々と生き続けます。



第23回卒業生

石川 和夫 さん(64)

昭和22年に田原第二中学校として創立され、生徒たちも明るく、賢く、豊かな心で育ち、学校生活を過ごしてきました。そして、これまでに約1500人の卒業生が学び舎を巣立っていきました。
3月17日、田原中学校閉校式が行われ、72年の歴史に幕を下ろします。地域とともに歩んできた学び舎での数々の思い出は、いつまでも語り継がれることでしょう。



江刺田原の大田代、上小田代地域にある田原中学校。地域ぐるみで生徒たちの健全育成を目指した教育活動が展開されてきました。江刺第一中学校との統合により、本年度をもって閉校となります。
多くの卒業生を輩出し、数々の歴史と伝統が刻まれた学び舎の思い出と、閉校へのメッセージを紹介します。

地域とともに72年 ありがとう田原中学校

田原中学校

- 所在地 江刺田原字大平42
- 生徒数 1年生 1人、3年生 2人